



El Encargado de Negocios de Italia, condecoró con la Orden al Mérito, en el grado de Gran Caballero, a Italo Cordella, y con la Orden al Mérito, en el grado de Gran Oficial, a Anacleto Angelini, durante la ceremonia en que la comunidad italiana celebró el 41 aniversario de la proclamación de la República en esa nación.

Positivo Interés de Italia en Avance de Proceso Chileno

- Armando Sanguini, Encargado de Negocios de esa nación, presidió ceremonia conmemorativa del 41 años de la proclamación de la República.

Con un interés positivo está siguiendo el Gobierno italiano los avances en el proceso de plena institucionalización de nuestro país.

Así lo señaló hoy el Encargado de Negocios de Italia, Armando Sanguini, al término de una recepción que ofreció en su sede diplomática a la colonia italiana residente en Santiago con motivo de conmemorarse los 41 años de la proclamación de la República en esa nación.

"El Gobierno italiano está siguiendo con un interés positivo estos últimos desarrollos. Tal vez hay palabras diplomáticas que explican mucho, aun cuando puedan ser pobres pero estamos siguiendo el proceso de Chile con mucha atención", indicó.

Agregó que un gran avance es la posición que tiene en estos momentos el Gobierno chileno frente al exilio.

"Si bien no ha terminado todavía, sin duda las autorizaciones entregadas en estos últimos meses han permitido a un número bastante importante de chilenos de regresar a su país, y este es un hecho verdaderamente positivo".

Asimismo manifestó que en la medida en que Chile supere más etapas de este tipo, las relaciones con el Gobierno italiano mejorarán.

"Yo expreso mis votos, para que las relaciones entre Italia y Chile vayan progresando según el deseo del pueblo chileno y el pueblo italiano, ante los cuales hay lazos muy estrechos de amistad y de cariño", puntualizó.

LAZOS CULTURALES

En cuanto al intercambio cultural entre ambas naciones, Sanguini dijo que "hay un mundo que hacer para mejorarlas", aun cuando hay lazos muy buenos.

Por otra parte, resaltó la buena acogida que siempre le ha brindado el pueblo chileno a los italianos residentes.

"Esto refleja el gran sentido de amistad existente entre ambos pueblos. En el primer momento de mi llegada acá me he encontrado un gran patrimonio de cariño, de amistad, de simpatía en todos los niveles. Hay un clima humano fantástico", aseveró.

CEREMONIA

A la recepción ofrecida por Sanguini en la sede de la Embajada italiana asistieron más de 1.500 profesionales, deportistas, estudiantes y dueñas de casa de esa nacionalidad. Entre los asis-

tentes se encontraba el Nuncio Apostólico, Monseñor Angelo Sodano.

DISTINCIONES

En la oportunidad, Armando Sanguini entregó a nombre del Gobierno italiano la condecoración Orden al Mérito, en el grado de Gran Caballero, a Italo Cordella, miembro del directorio de la Scuola Italiana y del Estadio, por su apoyo a la difusión de la lengua y cultura de esa nación; y la condecoración Orden al Mérito, en el grado de Gran Oficial, a Anacleto Angelini, por su habilidad empresarial.

El diplomático honró a ambos galardonados diciendo que de esta forma el Gobierno italiano reconocía su sacrificio y capacidad demostrados en Chile, llenando de orgullo a sus compatriotas.

Viceminister Viaja a Africa

El Viceministro de Relaciones Exteriores, brigadier general Francisco Ramírez, viajará a Africa durante este mes para participar en una serie de reuniones en el ámbito económico-comercial y bilateral con países de ese continente.

La delegación chilena estará integrada por funcionarios de la Cancillería y de Pro-Chile.

Entre los días 16 y 18 se llevará a efecto la primera reunión bilateral chileno-gabonesa, en Libreville. Posteriormente, el grupo visitará Camerún para tomar contacto con sectores de Gobierno, económico y empresarial e iniciar una conferencia efectiva.

En Costa de Marfil, los días 25 y 26 de junio, se sostendrá reuniones de trabajo con los Ministerios de Finanzas, Comercio, Planificación y Cámaras de Comercio e Industria. En la oportunidad se estudiará la posible suscripción de un convenio comercial y otro de cooperación científica y técnica.

Durante la última semana del mes próximo, se realizará en Kinshasa la primera reunión de la Comisión Mixta Chileno-Zaireña.

En cada una de las entrevistas, se analizarán temas relacionados con el comercio bilateral, zonas francas, participación en ferias, inversiones, transporte marítimo y cooperación técnica, con el fin de buscar y sugerir medidas tendientes a incrementar las relaciones económicas bilaterales.